
Jahreshauptversammlung 2014
Beitrag von „El Molotov“ vom 28. Juli 2014, 07:03

Zitat von Fabbo 

:hoch:

Wir sollten auch ein Konzept erarbeiten, wieso der e.V. keine Zukunft mehr hat.

Dann spreche ich an, dass ich's doof finde, dass man für Auswärtsspiele so wenige Karten
bekommt.
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